
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校区ロゴマーク 

元岡校区自治協議会だより No.８６ 

令和７年７月１日発行 （文責：村上 登） 

連絡先：092-806-5132（元岡公民館） 

交通安全推進協議会の総会が開催されました 
５月２３日（金）交通安全推進協議会の総会がありました。 

関係者の方々にはお忙しい中ご出席いただきありがとうございました。

元岡校区では、近年バイクや自転車の事故が多発しております。お互い

が譲り合う気持ちを忘れずに、交通安全意識を高めて少しでも事故を減

らしましょう。 

また、元岡小学校の通学路では、登下校時にボランティアのみなさまに

ご協力いただき、子どもたちの見守りをしていただいております。皆様

のあたたかい眼差しが、子どもたちの安全につながっています。心から

感謝申し上げます。  元岡校区交通安全推進協議会会長 林田 光博 

社会福祉協議会総会開催 
５月１０日（土）元岡校区社会福祉協議会の総会がありました。 

社会福祉協議会では、地域住民や各種関係機関の参加・協力のもと、地域の人

びとが住み慣れたまちで安心して生活することのできる「福祉のまちづくり」

の実現を目指し、様々な活動を行っています。主な事業として防災見守りマッ

プと個別避難計画作成フォローアップ研修を行い、要支援者の避難行動につい

ての確認をしました。 

また、高齢者支援事業では、『菜食の会』が７５歳以上の高齢者 

の方にお赤飯を配り、大変喜んでいただきました。来年度に向け 

て「地域カフェ」のプレ開催を実施したり、公民館講座での調理 

協力をしたりして、福祉の充実につながる事業を開催することが 

できました。 

『元岡国際交流ひろば』では、九州大学の海外留学生・研究者とそのご家族や

海外からの移住者に、日本語学習や日常生活のサポートをしています。 

他に、『子育てサロンちっちゃキッズ』『元岡くらぶ』『元岡ロコモ教室』 

『生活支援ボランティアまごの手』の４つの協力団体があります。 

また、活動の様子などお知らせいたします。 

広報誌「福祉だより」の発行、「安心キッド」・「緊急時連絡カード」の配布も

実施いたしました。また、校区の皆様からお預かりした「香典返し」の寄付も

特別会計にて大切に管理・運用させていただいております。 

今後とも地域福祉活動の支援をし、充実させていきたいと思います。よろしく

お願いいたします。      元岡校区社会福祉協議会会長 上村 経裕 

 
お詫びと訂正 

６月号の福祉だより裏面に記載しました「令和７年度元岡校区の各団体役員紹介」に誤りが 

ありましたので、訂正させて頂きます。 

シニアクラブ連合会の会計担当が昨年のお名前になっておりました。変更は下記の通りです。 

役 員 名 氏 名 町 名 

会  計 淀川 満  田 尻 東 

お持ちの役員紹介の訂正をよろしくお願いいたします。 

 

     壮年ソフトボール大会結果報告 

優勝：富士見２丁目チーム 準優勝：今出チーム 

６月１５日（日）に今津運動公園グランドにて、壮年ソフトボール大会

を開催いたしました。心配していた雨も感じない程度ですみ、白熱した

試合が繰り広げられました。選手の皆さま大変おつかれさまでした。 

また、地域の皆さまの温かい応援に感謝申し上げます。 

元岡校区スポーツ振興会会長 坂本和久／元岡校区スポーツ振興会一同 

 

男女共同参画ってなぁに？ 
表題をテーマに男女共同参画推進サポーターの田村慶子先生に講演をして

いただきました。「アンコンシャス・バイアス」という聞いたこともない言葉

の意味は無意識の偏見だと知りました。気が付かないうちに持ってしまっ

ている思い込みや決めつけが周囲を傷つけたり自分の考えを狭めたりする

ことがあるかもしれない。自分の考えの歪みや偏見に気付くことから始め

ようと思いました。グループディスカッションでは、家事は男性女性関係

なく得意な人がする。お互いが思いやりの心を持って「ありがとう」と言

葉にする。そうすることで家庭だけでなく社会がよりよくなっていくので

は…という意見も出て、感心しました。男女共同参画とは、女性のための

ものではなく、性別に関係なく自分らしく活躍しながら生きられる社会と

いう田村先生のお言葉を忘れずに固定観念にとらわれる事なく柔軟な心で

生活していきたいと思いました。講演会にご参加いただいたみなさま、本当に

ありがとうございました。  男女共同参画をすすめる会会長 中村 恵 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元気いっぱいの元岡小学校運動会 

福岡市内最大!!迫力満点元岡中学校体育会 
 

元岡小学校で運動会・元岡中学校で体育会が開催されました。小学校では、 

まだまだ可愛らしい１年生のダンスや、学校を引っ張っている６年生の 

たくましいリレーなど、元気いっぱいの姿にうれしくなりました。 

元岡中学校では、福岡市で一番多い人数での最後の体育会が開催されました。 

来年度からは新しい中学校が新設され、元岡小学校と西都北小学校が現在の 

元岡中学校に、周船寺小学校と西都小学校が新設中学校に通学することにな 

ります。１０００人を超える規模での体育会は、見納めとなりました。予定 

されていた日程があいにくの雨となり予備日での開催となりましたが、平日 

にもかかわらず多くの保護者の方も応援に来られていました。ブロック対抗 

リレーの力強い走りに感心しました。 

元岡校区の子どもたちがすくすくと元気いっぱいにたくましく成長している 

ことを、本当に誇らしく感じた１日となりました。 

元岡校区自治協議会会長 上村 経裕 

  

西区役所では、地域社会の環境や青少年の健全育成上の阻害要因と考え

られる諸問題等を早期に発見し、対応するために、各校区に「西区少年

愛護員」を設置しています。令和７年度の元岡校区の西区少年愛護員は

昨年に引き続き下記の２名の方に活動していただきます。 

 
 

７名のみなさま、どうぞよろしくお願いいたします。 

元岡校区自治協議会広報担当/泉西町内会会長 村上 登 

須藤 英二さん（泉東）・石川 聡さん（けやき東） 

ひょうたん池祭り開催 

 5 月 11日（土）に、泉東町内の伝統（今年で 16 回目）「ひょうたん池
祭り」を開催しました。町内に住む人のサークル 

や九大生の寮生が参加して、子ども向けのゲーム 

や花苗の販売、寄せ植えの鉢、布草履、町内から 

集めたバザー用品の販売などを行う出し物をそれ 

ぞれの団体が自分たちで計画して、実施しました。 

来場者数 353 人、スタッフの 55 人を合わせて 

約 400人が集まって雨上がりの澄み切った空の 

もと、老いも若きも楽しく活動しました。 

泉東町内会会長 百合本 礼二 

少年補導員とは、その居住地域や勤務地域を中心に､日常生活を通じて、

非行少年等の早期発見及び補導・非行防止地域活動の推進（健全育成活

動、見守り活動、立ち直り支援活動など）・有害環境の浄化・少年相談等

を行うボランティアです。各警察署の署長から任務の遂行に必要な熱意

と実行力を有し地域の実情に精通している方々が委嘱を受け、現在福岡

県下で約 1,870 名の方が少年補導員として活動しています。元岡校区

では以下の５名の方々に活動していただいています。 

知っていますか「少年補導員」と「少年愛護員」 

冨山 孝昭さん（泉  西）・上村 経裕さん（泉 東） 

宮原 玲子さん（けやき東）・高塚 利恵さん（上川原） 

富永 孝文さん（田尻西） 

 

 
 
 
 

おさんぽエクササイズを実施しました 

元岡校区衛生連合会と元岡公民館の共催で『おさんぽエクササイズ』をしま

した。まず公民館内で、運動前とあとの適切な心拍数の計算方法などを教わ

りました。いざ出発！初夏の風を感じながら、今津運動公園野球場までウォ

ーキング。到着後は講師の運動指導士安部志津代先生の指導のもと、広場で

脈拍を計りながら、それぞれのウォーキングの適正速度を確認しました。 

帰りは瑞梅寺川沿いを水崎方面に進み、元岡公民館を目指しました。途中、 

ヤギの放し飼いを見て楽しみました。行きよりも帰りの方が皆さんのペース

がいささか速かったように思いました。参加者からは「1 人で

は億劫になってしまうけど皆で歩けて楽しかった。これからも

頑張りたい」「ウォーキングすることで体が軽くなる。自分に

合った速さがわかって良かった」などの声をいただきました。

参加していただいた約２０名の皆さま、本当にありがとうござ

いました。      元岡校区衛生連合会会長 重松 弘幸 


